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２．村 田 会長挨拶 

３．平成 27年度事業実績報告 参加者数 

 

４．平成 27年度これからの事業 

  

 

 

 

◆ 夏の夜間合同津波避難訓練 417名  8/29（土） 

● 来年度へ向けた反省点等（田中副会長報から報告） 

● 良かった点 7項目、問題点 5項目を報告 

● アンケートを取れば良かった。（反省点） 

● 対象の避難訓練自治会は、反省会を開き意見を吸い上

げ報告してほしい。 

●来年度は、受付名簿を掲示するなど、連絡方法などの訓

練も取り上げ、ワンステップ上げた訓練にしたい。 

●各自治会の副会長さんは、防災部会へ入ってほしい。 

◆ 秋の自治会別防災訓練 550名 

● 大津町杉(31 名）/徳和（53 名）/垣鼻中央（29 名）/パーク

タウン(272名）/田原新町（58名）/田原町（19名）/東松阪町

（53名）/みどり苑（35名）/以上 8自治会から報告 

◆ 神戸地区文化祭 600名         10/24(土)・25(日) 

● アンケート結果 

● 95%以上の方が、質問 6項目に対し好意的な評価 

● 販売品の販売開始時刻/販売数量に関する意見が多か

った 

● 野菜などの特産品販売 

● 徳和住民協議会では、里芋/さつまいも/柿/みかん/ネギ

／レタス/ちんげん菜/ほうれん草/キュウリ/水菜/小松菜/

あられ などを販売。 

● 野菜などを販売するためには、栽培履歴が必要。勝手に

作って勝手に売ることは出来ない。ハードルが高く、できる

範囲で無理はしない。 

●販売実績：

赤飯 161、ジ

ュース 168、カ

レ ー う ど ん

192、ポップコ

ーン 116、売り

上 げ 合 計

55,300 円。お

もち 372、売り

上げから 1万 

円を協議会名で共同募金へ寄付（老人会） 

◆ 公民館事業  

● 親子遊び（第 4回） 25名             10/23（金） 

● お菓子づくり教室  13名             11/8(日) 

◆ グラウンドゴルフ（練習） 21名          11/10（火） 

● 風の強い日でしたが、5人 4組で練習を行いました。 

◆ソフトバレーボール大会（久保中） 38名    11/15（日） 

● 練習（第五小体育館）                 12～14日 

● 3位：久保町久保自治会チーム、大津町自治会チーム善戦 

徳和住民協議会決勝へ 3チームが進出、 

● 14日の練習でアキレス腱を切る事故が発生。現在入院中 

必ず準備体操を行うようにしていきます。 

◆第五小 3年生理科 3クラス 87名        10/30(金) 

● テーマ「金剛川と地域の関わり」       講師：上田顧問 

● 第五小の大先輩である上田さんからの講義、生徒からたくさ

んの質問もありました。 

◆尾鷲市三木浦地区福祉委員会との交流会 27名  11/16(月) 

● 部会長から活動

を報告 

● 質問に本音で答

えていただき、好評

でした。 

◆ 徳和/神戸ゲー

ト ボ ー ル 大 会 

11/21（土） 

● 5位：大津チーム 

◆ 防犯防災部会 

● 各自治会の防災備蓄品等調査表回収 

● 未提出の 3自治会は至急提出をお願いします。 

◆ 地域環境部会  

● 金剛川の美化：県への要望/ポスターと看板で美化を啓蒙 

● 芝桜の拡張：2 年に 1 度のペースで実施、28 年度は実施し

たい。 

● ふれあい農園を、健康福祉部会と協力して実現したい。 

◆ 教育文化部 

● ふれあいもちつき大会         12/6（日） 

● 役割分担表→部会から変更要望あり変更する。 

● 引換券：子ども用(もち/ポップコーン/綿菓子)と大人用(もち

だけ)を作る。 

● もち米：文化祭赤飯の残り10kgあり、きな粉もちを増やす。 

● もちつき機を 2台に増やし、量をカバーする。 

   第８回 役員・運営委員/合同会議の報告 
 平成２７年１１月２６日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４５名 欠席１４名 

１．部会の開催（～2０：00） 
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● 公民館事業（公民館だよりで募集） 

● そば打ち体験 11/27（金） ● 歴史探訪（市外）12/9（水）  

● 親子料理教室 11/29（日） ● 村林先生の料理教 12/20（日） 

● 第二の人生かがやき塾(第１回) 1月 22日(金) 

◆ 企画広報部会 ● 広報の内容充実(15日締め切り) 

● 自治会紹介、名古須（12 月）、徳和（1 月）,垣鼻里中町(2

月)作成願います。 

● 部会からの提案 

● 事業実施時、名札をつける(顔と名前が一致しない) 

● 市民センターの周りを掃除してはどうか。 

● 秋の体育祭でボーリングを実施してはどうか 

● 新年度の役員名簿は写真付きにしてはどうか 

● 部会の構成メンバーを、毎年変更してはどうか 

● 来年度の事業の参考にする。 

◆健康福祉部会  

● 健康福祉講座      1/17(日)→2/21(日)へ変更する。 

● 来年度事業案 

● ふれあい農園：地域環境部会と共同で取り組みたい 

●秋の体育祭：ソフトバレーは参加者少なく、ボーリング大会

としたい。 

◆ 地域計画● 各部会長の協力で一応完成。これをもとに、

部会の中で論議しより良いものへしていきたい。 

◆平成 28年度事業計画 

● 12月末までに部会案を策定(スケジュール表参照) 

● 総会の日程を前倒し？（ウォーキングの日程とのの関係） 

● 平成 27年度予算支出状況報告。 666千円の残高予測。 

● 費用対効果の検証が必要 

● 協議会の目的が、実施しているイベントを行うことで達成

できているのか。高齢者への対応/学童保育等地道に取り組

んでいくことも考えたい。 

● 従来の事業の継続も大切だが、新しい取り組みも大切。良

い事業は継続し、課題のある事業は新しくしていく。 

● 協議会へ学校関係者（例：教頭先生）や、もっと消防団の方

も加わってほしい。 

● 昨年同様に部会を中心に計画案を作ってもらい、これを

基に検討し計画を策定する。 

● 要望書に騒音データを添付し、協議会/自治連合会/5自治

会名で送付する。 

◆ 三重高金剛川清掃（4年生 120人）        11/20(金) 

◆ 平成 28年度交通指導員の推薦       辻さんが継続 

◆ 平成 27年度防犯灯/掲示板・補助金の締切り 12月末日 

◆ 青少年健全育成会補助金の使途について 

● 扇風機を購入予定 

● 教育委員会で予算を立てて買うべきもので、子どもの健全

育成に使うべきではないか。● 子どもたちが暑くて困っている

のに予算が取れない。 

◆ 今後の会議予定について 

● 12月度協事務局会議 19：00～       12/17（木） 

● 12月度役員会／運営委員会合同会議19：00～ 12/24（木） 

● 対面式の会議はこのまま継続する。 

【会員数】67軒（アパート 4棟含む）           【組数】6組 

【地域概況】南に第五小学校、西は松阪高校、北には信楽寺・神戸神社、

東は［わけ歯科医院］前交差点までの狭いエリアの町内です。 

【特記】南北には旧参宮街道が通り、旧家や神戸地区の氏神様である

神戸神社や、第五小学校の校歌にもある「ときわ坂」には庚申堂もあり

歴史を感じることができます。一度散策してみてください。神戸神社では

年越し参り、初詣、夏祭り（茅の輪くぐり）、七五三 等行事がたくさんあ

ります。今年は是非、年越し参り・初詣をお奨めします。 

【課題】１）朝のラッシュ時間帯（7時40分～8時30分頃）、米常さん前の

交差点では、東松阪方面から松阪高校の生徒が約 240名、第五小学校

の生徒が約 200名、徳和駅方面から高校生の自転車通学が 106名、そ

れに久保中の自転車通学生や一般の通勤車両約 200 台で大停滞とな

っています。交差点のカラー舗装や側溝の整備等を実施し、スクールサ

ポーターさん等により交通安全の取り組みをしていますが、まだまだ心

配です。 

２）公民館の老朽化が進み耐震問題もあり、また世帯数が増え手狭にな

ってきたので、今後の対策に頭を痛めております。 

【自治会の今後】他の自治会と同様に高齢化が進み、近い将

来自治会の運営が心配されていましたが、昨年戸数２０軒の

団地が造成され、今では子どもの明るい声が聞こえるように

なり、今後の自治会運営も安心できるようになりました。 

 

５．地域計画策定と平成 28年度事業計画策定 

７．報告/連絡事項 

☆自治会紹介   垣鼻中央自治会   前川隆雄会長 

６．JR紀勢本線の市街地運行による騒音の軽減要望書 

☆学校イベント紹介         松阪市立第五小学校 
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